

Compte-rendu du CHSCT du 25 septembre 2014

L'avenir de la Recette Régionale des Douanes de Bayonne en suspens...

Durant ce CHS, l'administration a présenté les modalités de transfert de la gestion des marchandises saisies de la Recette Régionale vers la Direction Régionale.

Même si ce changement semble justifié d'un point de vue organisationnel, il fragilise un peu plus la Recette Régionale de Bayonne.

La fiche d'impact sur les agents, présentée lors du CHS, évoque le transfert d'un emploi (ou plus précisément la suppression d'un A à la recette régionale et la création d'un B à la direction régionale de Bayonne) et conclut que la mesure envisagée n'impactera pas significativement la situation des agents concernés.

Pour autant, elle vient également rappeler qu'un plan national de fermeture des recettes régionales est toujours dans les tuyaux, ce qui aura forcément un impact fort sur les agents actuellement en poste à la direction régionale de Bayonne.

Présentation des accidents de service : vers plus de transparence

Les représentants CGT s'étaient étonnés lors des derniers CHS de la quasi absence d'informations concernant les accidents de service.

L'administration s'était alors engagée à communiquer plus régulièrement sur ce sujet.

La direction des douanes et de la DDFIP 64 ont ainsi porté à la connaissance des membres du CHS le détail des derniers accidents recensés.

Il en ressort, sans surprise, que l'activité douanière engendre plus d'accident du travail, notamment lors des contrôles et des fouilles des véhicules.

La discussion a également permis de revenir sur l'accident ferroviaire du 17 juillet dernier qui a concerné 3 agents de la DDFIP et 3 agents des douanes.

A ce jour, une collègue de la DDFIP reste toujours hospitalisée dans un état sérieux.

CDFIP de Pau : il reste encore des choses à faire !

L'ISST accompagné du Médecin de Prévention et du Secrétaire Animateur du CHS s'est rendu au CDFIP de Pau au 6 rue d'Orléans les 19 et 20 août derniers.

A l'issue de cette visite, le rapport de l'ISST met en avant un certain nombre de recommandations, concernant notamment le risque électrique et la signalétique, qui avaient déjà été formulées lors d'un précédent rapport.

Les représentants CGT ont demandé à ce que ces remarques prioritaires soient enfin prises en compte et que les travaux correspondant soient envisagés en 2015.

Leur inscription sur le programme sera discutée lors du prochain CHSCT de décembre.

Hécatombe au Restaurant administratif de Bayonne

Les représentants CGT ont alerté la direction sur les conditions de travail de l'agent berkanien à la plonge du restaurant administratif de Bayonne.

En 2 ans, c'est le 3^{ème} agent qui se retrouve en arrêt maladie pour les mêmes motifs.

Les locaux, jugés trop petits et inadaptés, semblent être responsables des TMS des agents.

Par ailleurs, les locaux manquent d'aération et le personnel souffre de la chaleur excessive.

Les représentants CGT ont officiellement demandé à ce que l'ISST et le Médecin de prévention se rendent sur place et ceci dans les plus brefs délais.

Programme complémentaire des travaux pour 2014

DRDDI	
Chaussures de protection dans le cadre des missions de contrôle BSI Pau	150,00
Rénovation des vestiaires à la BSI de Cambo	5 951,04
Achat de vestes pour les agents du service viticulture de Mont de Marsan	111,80
Installation d'une cloison dans les locaux de la direction de Bayonne	1 428,00
Aménagement de postes de travail (chaussures de protection et bouchons d'oreilles)	369,00
Achat de trousse de secours pour l'ensemble de la direction (prix par unité)	73,08

Commentaires :

Les accidents de service sont nombreux lors des contrôles des véhicules. Il est donc logique que des équipements de protection soient régulièrement financés par le CHS.

Pour autant, les représentants CGT ne cessent de dénoncer la pauvreté de l'équipement de base du douanier qui ne leur garantit pas de bonnes conditions de travail en toutes circonstances.

DDFiP	
Réparation Chauffage/Climatisation SIE Pau Nord	1.764,38
Amélioration de l'éclairage des bacs à sable du parking souterrain rue Monpezat à Pau	786,94
Aménagement de postes à venir (fauteuils et porte documents)	1 071,68

Commentaires :

Les représentants CGT ont proposé et obtenu le cofinancement avec la direction sur la réparation de la climatisation réversible du SIE Pau Nord.

Pour rappel, le budget 2014 du CHS des Pyrénées Atlantiques s'élève à 153 540 euros.

Une fois de plus, grâce au travail de l'ensemble des membres du CHS, ce budget sera entièrement consommé.

SIÈGENT POUR LA CGT FINANCES

Anne Séguier- Catherine Desbonnet – Nathalie Lamouroux
Eric Manry – Laurent Londaiz- Daniel Ledoux